

# Refuerzan campaña de vacunación en la región

La Seremi de Salud de la Región de O'Higgins, Dra. Carolina Torres Pinto, visitó la comuna de Pichidegua para supervisar las estrategias locales de vacunación contra la Influenza, Covid-19 y Virus Respiratorio Sincicial, reforzando el llamado a la ciudadanía a inmunizarse antes del aumento esperado de enfermedades respiratorias.

"Estamos revisando en conjunto con el director del Hospital de Pichidegua las estrategias de vacunación para corroborar que estemos actuando de manera proactiva y así protegiendo a nuestra población. Pichidegua lleva un 59,9% de cobertura y la región un 58,9%,

lo que significa que aún tenemos un número importante de personas que no han recibido su vacuna", señaló la Autoridad Sanitaria.

Torres Pinto destacó la importancia de vacunarse antes de que se intensifique la circulación viral "invitamos a todos quienes aún están pendientes, a que se vacunen. La idea es que lo hagan antes de mediados de mayo, cuando se espera el peak, para que ya estén protegidos."

En este contexto, la Seremi de Salud también recordó que esta semana habrá operativos de vacunación en la comuna de Rancagua "estaremos el viernes en el Mall Plaza América.

También pueden revisar su punto de vacunación más cercano en [www.mevacuno.cl](http://www.mevacuno.cl) y acudir a inmunizarse. Así nos ayudamos mutuamente a cuidar su vida."

Durante la visita, la Seremi fue acompañada por el director del Hospital de Pichidegua, Vicente Casas, quien valoró la coordinación con el municipio y el despliegue del hospital para llegar a los distintos grupos de riesgo.

"Somos un hospital comunitario que atiende principalmente a población rural y urbana de difícil acceso. Hemos establecido un trabajo intersectorial con el Departamento de Salud Municipal, colaborando en la vacunación en co-



legios, empresas y establecimientos de adultos mayores. También hemos inmunizado a pacientes crónicos, adultos mayores y menores de edad, no solo contra la Influenza, sino también contra el Virus Respiratorio Sincicial", explicó Casas.

El director des-

taó además los buenos resultados del año anterior "la inmunización del Virus Respiratorio Sincicial, el año pasado mostró una mejoría notable en la carga asistencial y en la gravedad de los casos. Por eso hacemos un llamado a informarse y acercarse a vacunarse. La vacunación

salva vidas, nos cuida a todos y es fundamental como política pública."

Este tipo de instancias refuerza el compromiso de las autoridades de salud con la prevención y el cuidado oportuno de la población, en especial en los meses críticos del invierno.